

**Pour toute question, contacter :**  
Shauna Schuda  
Responsable du service Relations publiques  
+1 630 468 7075  
Shauna.Schuda@LionsClubs.org

### **Pour diffusion immédiate**

#### **Keaton Hamilton, collégien canadien, remporte le grand prix du Concours de rédaction de la paix du Lions International.**

**(Oak Brook, Ill.)** - Keaton Hamilton, un enfant de 12 ans originaire de l'Ontario, au Canada, sait ce qu'est la paix. Hamilton a pris la plume pour illustrer ses idées dans son essai primé intitulé « Friends as Leaders » (Les amis en tant que leaders), qui montre ce qu'il peut y avoir de bon à défendre ce qui est juste.

« Les jeunes découvrent le monde d'une manière unique, et le concours international de rédaction sur la paix permet aux participants de nous montrer ce qui peut arriver lorsque nous agissons avec compassion », a déclaré le président international, Brian Sheehan. « Nous pouvons tous apprendre quelque chose de Keaton et promouvoir et répandre la paix. »

Créé pour donner l'occasion à de jeunes malvoyants d'exprimer leurs sentiments sur la paix, ce concours est une constante des Lions clubs du monde entier. C'est en coordination avec leurs établissements scolaires locaux et les familles que les Lions recrutent les candidats à ce concours.

« J'ai la chance de vivre dans un pays où je suis en sécurité, à l'aise et épaulé », a déclaré Hamilton sur le thème de la paix. « Je n'ai pas à me soucier de la nourriture, du logement et de la sécurité. J'aimerais que tout le monde se sente en sécurité et à l'aise dans le monde ».

Sa rédaction a été choisie pour son originalité, son mérite rédactionnel et son illustration du thème du concours, *Agir avec compassion*.

C'est le Newmarket Lions Club qui a parrainé le concours qui a donné à ce collégien l'opportunité de participer à cet événement global. Dans sa rédaction, Hamilton partage l'idée que les leaders les plus précieux sont ceux qui établissent une norme honorable en s'exprimant, même lorsqu'il serait plus facile de rester silencieux. Ses propos soulignent également l'importance d'être un système de service dans la collectivité et de s'adapter aux besoins de ceux qui nous entourent lorsqu'ils ont besoin d'un visage amical et d'une main secourable. Le collégien termine son essai en nous encourageant à ne jamais craindre de demander de l'aide, car il y aura toujours quelqu'un autour de nous prêt à agir avec compassion.

« J'essaie de profiter des occasions qui se présentent à l'école, dans mes activités sportives, dans mes activités extra scolaires et dans l'écriture », a ajouté Hamilton. « [Le Concours de rédaction pour la paix du Lions International] donne une chance à la communauté des personnes aveugles et malvoyantes de s'exprimer par écrit et d'avoir une chance de gagner. » Le jeune homme de 12 ans espère contribuer à

créer davantage d'opportunités pour les communautés de personnes malvoyantes dans le monde, et même dans l'espace, en devenant astronome.

En tant que lauréat du concours, il recevra un prix de 5 000 USD et une invitation à participer à la Journée Lions avec les Nations unies à New York City et à la convention du Lions Clubs International à Boston. Rendez-vous sur <https://www.lionsclubs.org/fr/peace-essay> pour lire sa rédaction et en savoir plus sur le concours.

Avec plus de 1,4 million de membres actifs dans 200 pays et régions du monde, le Lions International est la plus grande organisation de clubs de service au monde. Son concours d'essai sur la paix a été créé pour favoriser la paix et la compréhension internationale parmi les jeunes à travers le monde.

---

### **Les amis en tant que leaders**

**Par Keaton Hamilton, 12 ans**

En ce moment, où que vous soyez, j'aimerais que vous imaginiez que vous êtes un nouvel élève de 6ème. Vous mesurez 1,50 m, vous aimez les jeux vidéo, vous pratiquez du sport et vous êtes un enfant ordinaire. Mais il y a un mur entre vous et le reste des élèves, dans cette classe (pas littéralement bien sûr). Vous ne voyez pas aussi bien. Non pas l'écriture sur une page blanche, mais les objets qui vous entourent. Non pas la couleur des yeux de chacun, mais celle des bureaux, des chaises et des marqueurs. Un garçon de petite taille aux cheveux noirs regarde votre canne blanche, accrochée à un crochet près de la porte. « Euh, c'est quoi ça, une lance ou quelque chose comme ça ? » dit-il avec l'intention de rendre les autres tristes. « Non, c'est... ma canne », vous dites d'une petite voix. « On ne t'a pas dit de ne pas apporter d'armes à l'école ? » « Ce n'est pas une arme, c'est ma canne blanche. » « Tu sais que c'est blanc ou... »

« Arrête d'être méchant », dit une voix forte venant d'un autre élève. « C'est ce qu'il utilise pour savoir ce qui l'entoure, ce n'est pas parce qu'il est aveugle qu'il ne peut rien faire ! Ce n'est pas la peine de l'embêter pour quelque chose qu'il ne peut pas contrôler ».

Cet étudiant qui vous a défendu. C'est tout à fait son choix. Il aurait pu ne rien dire ou vous ignorer autant qu'il le voulait. Mais il s'est mis en quatre pour vous défendre. Ce n'est qu'un exemple de « compassion », et même sans cet exemple, vous pourriez probablement penser à un moment de votre vie où quelqu'un s'est occupé de vous, vous a aidé à faire quelque chose, vous a donné un conseil d'ordre général, etc. Lorsque vous étiez à l'école, vos professeurs ont peut-être agi avec compassion en vous donnant du travail sous la forme qui vous convenait le mieux, que ce soit sur un ordinateur, sur du papier avec un crayon ou à l'envers. Vos amis agissent avec compassion. Après tout, quelqu'un qui ne le fait pas est autoritaire et ne pense qu'à lui.

Nous connaissons tous le sentiment d'être protégés et d'avoir des amis sur qui compter. Savoir que quelqu'un vous soutient dans l'accomplissement d'une tâche difficile et la réalisation d'un objectif est un des joyaux de la vie.

Nous avons tous un rôle à jouer pour que nos pairs se sentent bienvenus et en sécurité dans les environnements d'apprentissage, les groupes et lorsqu'ils sont seuls. Bien qu'il ne soit pas nécessaire d'être un meilleur ami, il faut au moins veiller sur les gens et s'assurer de les aider s'ils le demandent. Chaque membre d'une collectivité est responsable, doit se sentir à sa place et doit essayer d'aider toute personne ayant besoin d'un coup de main. Même s'il s'agit d'un autre concitoyen qui semble troublé, vous pouvez au moins sourire ou offrir des conseils. C'est ainsi que se forment de nouvelles amitiés. Et souvenez-vous qu'il n'y a pas de mal à demander de l'aide. Une personne bienveillante répondra et vous pourrez veiller l'un sur l'autre. C'est ce que font les amis, et c'est ce que signifie agir avec compassion.